

„Es wird ganz schön spannend“

Der MSC Gaildorf ist für das Moto-Cross am 28. und 29. Juli in den Startlöchern

Mit dem „Grand Prix of Europe“ wurde im vergangenen Jahr in Gaildorf Moto-Cross-Geschichte geschrieben. Auch beim Masters im Jahr 2012 sollen die Fans auf ihre Kosten kommen.

PETER LINDAU

Gaildorf. Die Zusage von Ken Roczen für den bisher einzigen Auftritt des aktuellen MX2-Weltmeisters in Europa bei einem ADAC MX-Masters-Rennen in Gaildorf war natürlich „der Hammer“ (wir berichteten). Sven Wolpert, Beisitzer im Vorstand des MSC Gaildorf, freut sich über diese Attraktion.

Zwei Rennen wurden bereits gefahren. Bis am 28. und 29. Juli in Gaildorf die Startflagge fällt, ist die Serie noch in Höchststadt (26./27. Mai), Aichwald (23./24. Juni) und Tensfeld (7./8. Juli) zu Gast. „Es wird ganz schön spannend“, meint Wolpert mit Blick auf das Fahrerfeld.

Bis zum Rennen in Gaildorf wird Publikumsliebbling Max Nagl sicher wieder einsatzbereit sein. Zudem fährt der deutsche Suzuki-Pilot Marcus Schiffer derzeit „in der Form seines Lebens“. In Gaildorf werden die



Ken Roczen kommt am 28. und 29. Juli an die Stätte seines größten Triumphs zurück. Auf der „Wacht“ in Gaildorf wurde er 2011 Weltmeister. Foto: Lindau

MX-Masters-Fahrer auf der Weltmeisterschaftsstrecke des Jahres 2011 an den Start gehen. Das ist anspruchsvoll und wird dem Publikum actionreiche Szenen bescherehen. Weniger glücklich ist man beim MSC Gaildorf mit dem Termin für das Rennen. Das Moto-Cross wird in diesem Jahr zeitgleich mit Münsterfest und Haller Jakobi-Markt stattfinden. „Wir konnten uns den Termin leider nicht aussuchen“, sagt Wolpert und verweist auf eine Entscheidung des ADAC.

Für das Jahr 2013 will der MSC Gaildorf wieder eine Weltmeisterschaft auf die „Wacht“ holen. „Wir sind derzeit eifrig auf der Suche nach Sponsoren“, berichtet Wol-

Ein Wiedersehen mit dem Weltmeister

Das Internationale 49. ADAC Moto-Cross in Gaildorf wird nach dem überwältigenden Erfolg des „Grand Prix of Europe“ im Jahr 2011 wieder für Fans und Zuschauer ein Besonderes: Ken Roczen, der amtierende MX2-Weltmeister, wird in Gaildorf im Rahmen der ADAC MX Masters starten. Das aktuell in der US-Lites-Serie fahrende Thüringer Ausnahmetalent will sich auf der traditionsrei-

chen Rennstrecke „Auf der Wacht“ in Gaildorf mit der Elite der ADAC MX-Masters-Serie wie Max Nagl, Xavier Boog und Marcus Schiffer messen.

Am 28. und 29. Juli wird das sechste Rennen der ADAC MX Masters 2012 in Gaildorf ausgetragen. Rund 270 Fahrer aus mehr als 20 Nationen werden erwartet. Das ADAC MX Masters besteht aus drei Klassen: Der

pert. Sollte es mit der WM nicht klappen, bleibe als „Backup-Lösung die Master-Serie“. Der Vorverkauf für das Rennen in Gaildorf ist angelaufen. Bei „Amanda D.“ in Gaildorf „gibt es bereits Moto-Cross-T-Shirts“.

Auch der Internet-Auftritt des Motorsportclubs Gaildorf wurde überarbeitet. Viele Infos zum Rennen und zum Rahmenprogramm mit den „Auenwäldern“ oder „Revolution“ gibt's entweder über die Leitseite des Vereins (www.msc-gaildorf.de) oder direkt unter www.mx-gaildorf.de.

Königsklasse ADAC MX Masters und den Nachwuchsklassen ADAC MX Youngster Cup und ADAC MX Junior Cup. Mit den beiden Nachwuchsklassen ist gewährleistet, dass dem deutschen Nachwuchs bereits frühzeitig die Gelegenheit gegeben wird, gegen harte, ausländische Konkurrenz anzutreten und sich zu bewähren.

www.mx-gaildorf.de